

104. Deutscher Katholikentag in Würzburg vom 13. bis zum 17. Mai 2026

Das schöne Würzburg wird Gastgeber sein für alle, die mit anderen den Glauben und Kirche erleben wollen. Von Meditation über Bibelarbeit, Soziale Veranstaltungen, Events und Konzerte unterschiedlichstem Genre, Podiumsdiskussionen und „berühmte Personen“ treffen und hören: Für jeden und jede ist etwas dabei.

Unter der Leitung von Pastoralreferent Frank Ingendae und Bärbel Ingendae bietet die Pfarrei St Marien, Kevelaer, eine Fahrt zum Katholikentag an. Hin- und Rückfahrt erfolgt mit der Bahn (ca. 5 Stunden Fahrtzeit Kevelaer – Würzburg, einmal umsteigen/Abfahrt Mi. 7 Uhr - Rückkehr So. 18 Uhr).

Die Unterkunft ist in einer Ferienwohnung möglich, in Privatquartieren bei Würzburgern und in Gruppenunterkünften (Schule, Isomatte etc.).

Für den Mittwoch und Freitag kann ein Schreiben der Gemeinde für Sonderurlaub (religiöse Bildungsmaßnahme) oder Schulbefreiung ausgestellt werden.

Die Bahnfahrkarte kostet 60,00 € (incl. Sitzplatz), die Dauerkarte kostet 120,00 € (incl. Programmheft + ÖVPN)

Das Privatquartier kostet 39 Euro, Gruppenunterkünfte 15 Euro (incl. Frühstück), Ferienwohnung „Modernes City Appartement“ incl. Küche für 450 Euro pro Person (6 Plätze, einfach, direkt am Bahnhof und Altstadt/bis 01. Mai stornierbar).

Ermäßigte Dauerkarten sind um 1/3 günstiger. Unter 18-jährige zahlen nur 1/3. Für unter 16-jährige halbiert sich auch die Zugfahrt. Wesentliche hohe Ermäßigungen gibt es auch für Familien.

Wer will, kann sich auch nur für einzelne Angebote anschließen und sich um die anderen Leistungen selbst kümmern. Während des Katholikentags werden gemeinsame (nicht verbindliche) Treffpunkte und Aktivitäten angeboten werden. Ein Vor- und Infotreffen findet am 29. September um 18 Uhr im Priesterhaus (Mutter-Theresa-Saal) in Kevelaer statt. Anmeldung und Infos sind aber auch bei Bärbel Ingendae und Frank Ingendae möglich. Hierbei gibt es auch Infos und Unterstützung für alle, die sich als Helfer registrieren lassen wollen (freie Dauerkarte und Verpflegung und - wer will - Gemeinschaftsquartier).